

DOI: 10.18572/2072-4438-2017-4-11-13

## **О дополнении определенного законом перечня оперативно-розыскных мероприятий**

*Омелин Виктор Николаевич,  
главный научный сотрудник центра исследования  
проблем обеспечения безопасности в учреждениях УИС  
Научно-исследовательского института ФСИН России,  
доктор юридических наук, профессор*

*avtor@lawinfo.ru*

*В статье на основе анализа научной литературы рассматриваются предложения о дополнении определенного законом перечня оперативно-розыскных мероприятий, формулируются предложения и рекомендации, направленные на внесение изменений и дополнений в действующий Федеральный закон РФ от 12 августа 1995 г. № 144-ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности».*

***Ключевые слова:** оперативно-розыскная деятельность, оперативно-розыскные мероприятия, перечень оперативно-розыскных мероприятий.*

### **On Supplementing the List of Operational Search Measures Determined by Law**

*Omelin Viktor N.,  
Chief Research Scientist of the center of the study of security problems in prisons  
of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia  
Doctor of Law, Professor*

*In article based on analysis of scientific literature discusses additions to statutory list of operatively-search events, provide proposals and recommendations regarding amendments and additions to the existing Federal law of the Russian Federation of 12 August 1995 № 144-FZ "About operatively-search activity".*

***Key words:** operatively-search activity, operational-search activities, list of operational-search activities.*